

ABSTRAK

Salama. 2014. *Hubungan Tipe Kepribadian Big Five Dengan Kepercayaan Diri Berbicara Di Depan Umum Mahasiswa Semester IV Fakultas Psikologi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang*. Skripsi, Fakultas Psikologi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang.

Pembimbing: Dr. Iin Tri Rahayu, M.Psi.

Kata Kunci: Kepercayaan Diri Berbicara Di Depan Umum, Kepribadian *Big Five*.

Mahasiswa memiliki peran yang berbeda dengan siswa, tentu memiliki pribadi yang lebih matang. Baik secara fisiologis dan psikologis. Dalam hal ini peneliti menemukan permasalahan yang terjadi pada mahasiswa semester IV Fakultas Psikologi UIN MALIKI Malang yaitu meskipun memiliki kepercayaan diri tinggi akan tetapi mereka juga memiliki tipe kepribadian yang berbeda-beda. Hal ini yang ingin dikaji oleh peneliti lebih dalam, Pribadi yang matang ini terlihat dari kesiapan mahasiswa dalam merencanakan masa depannya dengan sempurna, termasuk keterampilan dalam menyelesaikan tugas yang sedang dihadapinya, dapat mengontrol emosi termasuk pada saat berbicara did depan umum.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat kepercayaan diri berbicara di depan umum, dan untuk mengetahui tipe kepribadian *big five* pada mahasiswa semester IV Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang. Selain itu, penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui hubungan tipe kepribadian *big five* dengan kepercayaan diri berbicara di depan umum pada mahasiswa semester IV Fakultas Psikologi UIN MALIKI Malang. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Populasi dari subyek penelitian berjumlah 191 dan responden yang dipilih 76 dengan menggunakan random sampling. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan metode skala dan dilengkapi dengan wawancara, observasi, dokumentasi. Analisa data penelitian ini menggunakan teknik analisa regresi linear, dengan bantuan *SPSS versi 15.0 for Windows*.

Hasil dari penelitian yang dilakukan, diketahui bahwa kepercayaan diri berbicara di depan umum pada mahasiswa semester IV Fakultas Psikologi UIN MALIKI Malang mayoritas berada pada kategori tinggi dengan prosentase 75,0%. Diketahui pula bahwa dalam tipe kepribadian *Extraversion* dengan prosentase 20%, *Agreeableness* dengan prosentase 16%, *Neuroticism* dengan prosentase 21%, *Openness to Experience* dengan prosentase 25%, *Conscientiousnes* dengan prosentase 18%, mahasiswa itu lebih dominan memiliki tipe kepribadian *Openness to Experience* didapat dari perhitungan *z-scor* yaitu sebanyak 19 orang dengan prosentase 25%. Diketahui pula bahwa tipe kepribadian *Agreeableness* ($r_{xy}=0,176$; sig $0,065 > 0,05$), *Neuoriticism* ($r_{xy}= -0,059$; sig $0,305 > 0,05$), *Openness to experiences* ($r_{xy}= -0,094$; sig $0,210 > 0,05$) tidak berpengaruh terhadap kepercayaan diri berbicara di depan umum pada mahasiswa semester IV Fakultas Psikologi UIN MALIKI Malang. sedangkan dua kepribadian lainnya *extraversion* ($r_{xy}= -0,212$; sig $0,033 < 0,05$), *Conscientiousnes* ($r_{xy}= -0,196$; sig $0,045 > 0,05$) berpengaruh terhadap kepercayaan diri berbicara di depan umum pada mahasiswa semester IV Fakultas Psikologi UIN MALIKI Malang.